DUEST FRANCE Lundi 8 février 2010

Saint-Saturnin

Jn maître de l'Aïkido au dojo intercommunal



s étaient une bonne quarantaine à venir pratiquer et se perfectionner dans leur port favori.

/enus du Mans, de Conlie, de Couaines, de Moulins-le-Carbonnel, mais sussi de la Suisse et bien sûr d'Alonnes et de La Milesse, une bonne quarantaine de pratiquants de l'Aïtido se sont retrouvés ce week-end aur le tatami du Dojo intercommunal pour un stage de perfectionnement à a pratique de cette discipline.

En grand prêtre de cette messe biannuelle qui réunit les fidèles de la famille, Pierre Cocconi est venu spécialement de Paris pour y enseigner la pratique du Lai, cet art du sabre dont il est le Maître 4^e Dan. Et l'expert en art de combat en a profité pour montrer toute l'étendue de son talent en « aïkido, judo, boxe Thaie, Ju-jitsu Brésilien et... calligraphie » note tout heureux le président Thierry Le Pallec qu'on peut le contacter pour venir au club au 06 82 15 23 48.